

Mi Pueblo

* ¿Cómo es mi pueblo?

Bienvenidas a mi pueblo. Mi pueblo es un pueblecito del valle de los Pedroches llamado Vélezvaca Del Duque.

En mi pueblo vivimos todos con paz, porque a comparación de otros pueblos, mi pueblo es el mejor. Hay algunas casillas que se podrían arreglar. Como por ejemplo, arreglar las fuentes, el parque..., y también como por ejemplo, hacer algún lugar para que puedan reunirse los más pequeños.

Con este pueblo hemos compartido grandes momentos como la feria de Turismo con la que toda la gente desde los más pequeños hasta los más mayores nos divirtimos mucho. En la feria de turismo todos se animan y comparten con los demás grandes momentos, en este pueblo ya se ha celebrado 4 veces, porque como todos los vecinos se animan pues se vuelve a repetir año tras año.

Como por ejemplo también en feria del pueblo en honor a Nuestra Señora de Guía, donde vamos a Hinojosa y a la la lancha a por ella, la suelta de vaquillas, la Yerma, las reinas de las fiestas, las carrozas, los caballos...

Otro momento es el día de Andalucía en la dehesa, todos los vecinos de Vélez Del Duque nos reunimos en la

dehesa para celebrar un día a eo grande todos juntos;
hacemos juegos antiguos, fútbol, música, chocolate con
churros ...

El día de San Cristóbal, el día de los hornazos...,
todo eso son buenos momentos juntos. Aunque también
necesitamos centros de diversión y también queremos
que abran el sahí por igual para poner películas,
que pongan césped en el paseo deportivo, unas recreativas...
Espero que el sueño de los niños se complan.

Noelia Torreño Rubio

2º ESO N° 17: